

教育研究支援基金

「新型コロナウイルス感染症に伴う学生への緊急支援奨学金」

受給学生からの感謝の声 【生命環境学部】

生命工学科 1年

この度は、緊急支援奨学金の寄附をしていただき、ありがとうございました。入学早々コロナの影響でアルバイトもできず困っていたため、とても助かりました。

地域社会システム学科 1年

まだ新たな学舎である山梨に慣れていないなか、今回の寄附は本当にありがたかったです。

生命工学科 1年

今回、給付を受けさせてもらいました。感謝の気持ちでいっぱいです。大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。

地域食物科学科 2年

今まで当たり前だと思っていたことは当たり前ではないと改めて気づかされ、給付金によって学び続けられる喜びを実感し心より感謝しています。本当にありがとうございました。

地域社会システム学科 3年

この度は、私たちのために緊急奨学金の寄附をしていただき、誠にありがとうございました。応援していただいているということを中心に刻み、また寄附していただいたお金が無駄にならないように今後勉学に励んでいきます。本当にありがとうございました。

地域食物科学科(ワイン科学特別コース) 3年

アルバイトの収入が激減し、生活費にも困っていたなかでの給付金で大変助かりました。まだまだ厳しい情勢ではありますがお身体ご自愛ください。

地域社会システム学科 4年

緊急支援奨学金を給付していただき、誠にありがとうございました。就職活動に使わせていただきます。

地域食物科学科 1年

奨学金のご支援をいただき、誠に感謝しております。新型コロナウイルスの影響で、母が店を閉めなければならず、ひとり親家庭なので、収入がなくなる危機に陥りました。自分の生活費もほとんどなくなりましたが、母を心配させたくなかったので言えませんでした。奨学金のご支援のおかげで、生活費ができ、現在は学業に専念することができています。本当に助かりました。最後になりましたが、ご支援をくださった全ての方々に心よりお礼申し上げます。

地域社会システム学科 2年

この度は寄附をしていただきありがとうございます。このような事態の中で支援をしてくださったこと、大変感謝しております。大変な時こそ助け合いの精神を忘れずに、私も将来地域に貢献していきたいと思いました。

地域食物科学科(ワイン科学特別コース) 3年

この度は学生のための緊急支援奨学金のために寄附していただき、ありがとうございました。オンライン授業になり、予期せぬ出費が増え、一方でバイトは無くなったのでとても助かりました。本当にありがとうございました。

地域社会システム学科 3年

この度は、緊急支援奨学金を給付していただきありがとうございます。この奨学金のおかげで、昨年と同様に大学に通い学びを深めることができます。この学びを将来生かせるようにこれからも努力します。

地域社会システム学科 4年

アルバイト先が閉店してしまい収入がなくなった中、このような支援をいただき、本当に助かりました。新しいアルバイトが見つかるよう行動したいと思います。

地域社会システム学科 4年

この度は、緊急支援として寄附をいただき誠にありがとうございます。新型コロナウイルスの感染拡大を受け、生活にさまざまな影響を受けていますが、この支援金を有効活用させていただきたいと思います。ありがとうございました。

生命工学科 4年

この度は緊急支援奨学金のための寄附をしていただき、ありがとうございました。いただいた緊急支援奨学金は、生活費に使わせていただきます。今後も皆様からの支援をいただいたことに感謝しながら、より一層学業に励みたいと思います。